酒造りの伝統と技を受け継ぐ

山内杜氏組合 創立100周年記念講演会

美酒王国秋田の酒造りを支え続けた山内杜氏。その山内杜氏の醸造技術の向上と人材育成を行って いる山内杜氏組合(組合員145人・照井俊男組合長)が今年創立100周年を迎え、式典と記念講 演会が7月22日に開催されました。かまくら館で行われた内館牧子氏による「お酒を楽しく飲むた めに」と題した講演には、約250人の来場者があり興味深く聞き入っていました。引き続き行われ たパネルディスカッションでは、現役の杜氏や秋田県醸造試験場長などが「山内杜氏の歩みとこれか らの酒造り」について意見交換をし、照井組合長は「昔の酵母と今の磨き上げられた技術で100年 に一度の酒造りをしたい」と熱く語っていました。







… 3年振りに開催 …

山内消防訓練大会

コロナ禍により中止となっていた山内消防訓練大会が7月2日、山内小学校グラウンドで行わ れました。規律訓練は中止となりましたが、総勢85人の消防団員が参加し、日々訓練を重ねて きた消防技術を競い合いました。

小型ポンプ操法の競技の結果、第1分団第1部が第1位となり、7月31日に行われた横手市 消防訓練大会に山内代表として出場し、第2位となりました。



第1位となった第1分団第1部の小型ポンプ操法

